

Peter Meiwald

Ratsherr, Fraktionsvorsitzender
Leerer Strasse 18
26655 Westerstede-Moorburg
04488-8604071
peter.meiwald@ewetel.net

Jochen Gertjeanssen

Ratsherr
Seggerner Strasse 15
26655 Westerstede-Seggern
04488-529545
jochen@gertjeanssen.de

14. Januar 2007

B'90/Die GRÜNEN - Ratsfraktion Westerstede

Stadt Westerstede
Herrn Bürgermeister
Klaus Groß
Am Markt 2
26655 Westerstede

Antrag: Sofortprogramm zur Aufwertung des Bahnhofes Ocholt

Sehr geehrter Herr Groß,

Die Ratsfraktion von Bündnis 90 / Die Grünen beantragt zur Vorlage in der Sitzung des Bau-, Stadtentwicklungs-, Umwelt- und Landwirtschaftsausschuß am 22. Januar 2007 und (der besonderen Relevanz wegen) in der Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, Touristik und Märkte am 02. Februar 2007:

1. am Eingang zum Bahnhof Westerstede-Ocholt wird für den ankommenden, nicht ortskundigen Gast eine Informationstafel aufgestellt. Diese Informationstafel sollte einen Stadtplan, der das gesamte Gebiet der Stadt Westerstede abdeckt, eine Radwanderkarte sowie weitere touristischen Hinweise u.a. zur Draisinenbahn oder zur Museumseisenbahn enthalten.
2. die Stadt Westerstede nimmt Einfluss darauf, dass die Deutsche Telekom eine Telefonzelle direkt am Eingang zum Bahnhof Westerstede-Ocholt aufstellt. Diese Telefonzelle sollte sowohl mit Bargeld als auch mit Karten benutzbar sein.
3. die Stadt Westerstede nimmt Einfluss darauf, dass die Deutsche Bahn AG das in Bad Zwischenahn praktizierte Pächtermodell für den Kartenverkauf auch am Bahnhof Westerstede-Ocholt umsetzt. Die derzeitigen Fahrkartenverkäufe im Bahnhof Ocholt werden noch durch die dort anwesenden Mitarbeiter der DB Netz erledigt. Diese Mitarbeiter sind aber nicht hauptsächlich für den Verkauf geschult, sondern sind für die Abwicklung des Betriebes der Deutschen Bahn AG dort zuständig. In Bad Zwischenahn ist die Situation ähnlich. Die dortigen Betriebsmitarbeiter verkaufen dort schon lange keine Fahrkarten mehr. Es steht zu vermuten, dass die Fahrkartenverkäufe auch in nächster Zeit in Westerstede-Ocholt gänzlich eingestellt werden und somit dieser Service nicht mehr aufrechterhalten wird. Dem entgegen zu wirken, dient dieser Antrag.

Mit freundlichen Grüßen,

Jochen Gertjejanssen
Ratsherr